

ハピネス

学校教育目標:未来をになう人間性豊かでたくましい児童の育成
学校経営方針:一人ひとりが輝く 子どもが主役の笑顔あふれる学校

山鹿市立三玉小学校
児童数:169人
文責:校長 北山 綾
令和6年12月20日(第15号)

子どもが主役の笑顔あふれる学校

長かった2学期も終わろうとしています。保護者や地域の皆さまには、たくさんのご支援をいただき、ありがとうございました。毎日の子どもたちの笑顔に支えられ、何を子どもたちのために企画しようか、何をすればより学びが深まるかを職員一同考えて過ごしてきました。そのことがきっと子どもたちの笑顔につながっていることと思います。たくさんの感想やご意見をいただきながら、2学期の学校経営を進めてまいりました。今後ご相談などお気軽にご来校いただきますとありがたいです。

みんなで遊ぼう



1年:見学旅行



子どもたちはいろいろな場所に出かけながら感性を磨いています。ますます素敵な笑顔です!

にこにこ集会



3年:見学旅行



うまく
しぼれる
かな?



2年:見学旅行



学校に来られた方々が子どもたちの挨拶や可愛らしい反応に感動して帰られます。素敵な三玉っこ!



4年:居住地交流
木工教室



6年:親善球技大会



今学期もたくさんの方々のご協力によりたくさんの教育活動を行うことができました。たまたま講師で来ていただいた方の中に私の20年以上前の生徒もおり、よく気づいて声をかけてくれたなあと感動の再会もできました。ご縁ですね。

6年:版画教室



5年:芋掘り



6日(金)の授業参観・学級懇談会・教育講演会、大変お世話になりました。各学級で子どもたちの様子についてお伝えさせていただきました。保護者の皆様にもお願いすることもありました。ご協力をよろしくお願いたします。また、来週24日(火)は、終業式です。冬休みに健康で安全な生活をしてもらえることと思います。年末・年始、ご家族や親戚の方々と大切な時間を過ごすこととして。2024年の頑張りをぜひ褒めてあげてください。



学校の行事など随時ホームページにアップしておりますので、ご覧いただきますと嬉しく思います。来年2月15日(土)の「150周年記念行事」につきましても卒業生や地域の皆さまにたくさんご参加いただきたいと思います。しかし、連絡先がわからない方も多いため、ぜひ、周りの方々にお伝えください。これまで本校に関わっていらっしゃる全ての方々にご参加いただきたいと思います。広報活動にご協力ください。

